

Media docena de personas suben al autobús de la Asociación de Lucha contra el Cáncer

El 'Bus de la Vida' pasó desapercibido

SILVIA VÁZQUEZ

A la una del mediodía del pasado martes, aparcaba en Granollers un autobús de la Asociación Española Contra el Cáncer, llamado "el autobús de la vida" con el objetivo de concienciar a la población para conocer unos principios básicos a seguir y de esta forma prevenir esta enfermedad tan temida. Permaneció hasta las siete de la tarde en la plaza Can Trullàs, esquina Sant Josep/Princesa. "El autobús de la vida" se puso en marcha el pasado mes de mayo en Madrid. Desde el 16 de Junio hasta el 17 de Julio, estará en Catalunya, y hasta el 27 de Junio por nuestra provincia. El 25 estuvo en Granollers. Durante los próximos tres años recorrerá toda España. En el interior del autobús podemos encontrar cinco paneles dirigidos a los cánceres más frecuentes: de piel, de mama, de pulmón y de cervix, junto con otro panel informativo sobre los alimentos que debemos tomar, para la prevención de cualquier tipo de cáncer. También pudimos informarnos a través de unos ordenadores colocados para una información más detallada sobre sus riesgos, síntomas y preven-



Xavier Solanas

En el interior del autobús podemos encontrar cinco paneles dirigidos a los cánceres más frecuentes: de piel, de mama, de pulmón y de cervix.

ciones. El único morador del autobús es el chófer **Luis Fernández** que, junto a las asociaciones locales contra el cáncer de los pueblos donde estaciona, ofrece la información a las personas que lo visitan. En el caso de Granollers, pocas, apenas media docena de personas se interesaron por esta enfermedad. Y no será porque cada día no se detecte en el Hospital un caso... El cáncer siempre ha sido un tema tabú. La AECC con la ayuda de las juntas locales, pretende que se hable de él para poderlo prevenir porque el cán-

cer se cura si se detecta a tiempo. "El autobús de la vida" lo que pretende es que suban a bordo aquellas personas que les interesa más prevenir antes que curar para no perder el billete de la vida.

PREVENIR ES ESENCIAL

"El autobús de la vida" nos ofrece una serie de seguimientos para introducir en nuestros hábitos y de esta manera evitar esta enfermedad. En España ha subido el riesgo del cáncer de piel. Recientemente cinco mil

GRANOLLERS

El martes aparcó "El autobús de la vida" con el objetivo de concienciar a la población hacia la prevención del cáncer

TRAYECTO

Durante tres años recorrerá toda España facilitando información y ayuda

JUNTA LOCAL

En Granollers ya se ha puesto en marcha una junta local dirigida por el presidente Pere Cladelles

familias de Granollers han recibido el informe nominal a partir de las pruebas realizadas el pasado año.

El cáncer de mama es el más frecuente entre la población femenina y para evitarlo el autobús nos ofrece un aprendizaje para saber explorar el pecho.

El cáncer de cervix es el que se origina en el útero y para su prevención debemos hacer visitas anuales al ginecólogo.

El tabaco desde su descubrimiento en América provoca un 30% de cánceres, y es de los más temidos: afecta al pulmón. La mejor receta es dejar de fumar.

Y, por último, el autobús nos ofrece una tabla de alimentos: la dieta mediterránea es ideal.

Estas son algunas de las prevenciones que intenta lanzar la AECC a través de un bus que en Granollers sólo visitaron seis personas...

EL PARTE DE FALTAS

✓ **Viernes, 21:** Los vecinos de la Pza. Constitución se quejan de los ruidos nocturnos que se producen en la plaza a causa de una tapa metálica que está al lado del quiosco de prensa. El sonido se oye durante todo el día, pero el silencio de la noche lo hace más perceptible, y más ahora que el calor hace que las ventanas permanezcan abiertas. **Xavier Quincoces** (CiU) le pide al alcalde que solucione el problema.

✓ **Lunes, 25:** CiU se hace eco del escrito presentado el 21 de mayo por el colectivo de taxistas de Granollers en el que le piden al alcalde que se ubique una marquesina diseñada para proteger a los usuarios de las inclemencias del tiempo o del sol, y que tendría que proteger como mínimo a los tres primeros vehículos. Además se lamentan que el lugar en

el que se colocarán los taxis, delante del parque Torras Villà, la ampliación de la acera se 'come' un carril de circulación, además del ocupado por los propios taxis.

✓ **Martes, 26:** A partir del uno de junio se ha ocupado la plaza vacante de archivero municipal. La persona nombrada, con carácter interino, trabajaba en el área de Cultura y Juventud pero no tiene ninguna experiencia en archivos. Además, se le ha asignado el despacho en el único edificio municipal en donde no hay archivos con lo cual su trabajo se complica. El regidor **Quincoces** pregunta al alcalde si esa persona recibirá algún curso de capacitación y si la ubicación será la definitiva.

✓ **Miércoles, 27:** El regidor le dice al alcalde que ha observado como un ciudadano ha

caído de bruces en el suelo por culpa de un agujero provocado por las obras de la avenida del Parque, concretamente delante de una copistería. No es el primer accidente que ocurre allí mismo así que le pide al alcalde que se tomen medidas para evitar la repetición de estas caídas.

